

Artikel vom 18.04.2017

MdL Norbert Dünkel begrüßt Helmut Brückner als neuen Mitarbeiter

Kommunalpolitische Erfahrung und Kompetenz



MdL Norbert Dünkel freut sich, mit Helmut Brückner (links) künftig einen weiteren kompetenten Mitarbeiter mit politischer Erfahrung an seiner Seite zu haben
Foto: M. Keilholz

Helmut Brückner neuer persönlicher Referent von MdL Norbert Dünkel

Seit 1. April ist Helmut Brückner persönlicher Referent des Landtagsabgeordneten Norbert Dünkel. Brückner ist von Beruf Verwaltungsfachwirt und -betriebswirt (BVS) mit beruflichen Stationen beim Landratsamt Nürnberger Land und bei der Stadtverwaltung Lauf. Helmut Brückner, der als Kreisrat (seit 2008) und Bürgermeister von Happurg (2002 – 2014) viel kommunalpolitische Erfahrung und Kompetenz in seine neue Tätigkeit einbringt, wird als neue „rechte Hand“ an der Seite von Norbert Dünkel fungieren.

„Wir begrüßen Helmut Brückner herzlich in unserer Mitte und wünschen ihm einen erfolgreichen Start“, so MdL Norbert Dünkel, der sich über den neuen leitenden Mitarbeiter sehr freut.